

Niederschrift

**über die 18. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Mittwoch, dem 05.10.2016, 20:00 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Baßler, Sabine
Graf, Caroline
Jäger, Helmut
Leithmann, Hans-Peter
Rumsauer, Hermann
Rumsauer, Janosch
Titz, Ernst
Wirsching, Ingrid

Gäste

Henigin, Patrick

Verwaltung

Schwäppler, Nicole

Ortsvorsteher

Henigin, Roland

Entschuldigt:

Mitglieder

Ehmer, Klaus	entschuldigt
Grün, Karin	entschuldigt
Hoffmann, Margarete	entschuldigt

TAGESORDNUNG:

1. Kerwenachbesprechung
2. Vorbereitung Weihnachtsmarkt
3. Vorbereitung Volkstrauertag
4. Zukünftige Parksituation in der Ursulastraße
5. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 1

Kerwenachbesprechung

Der Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Vertreter der Ausschankstellen und bedankt sich für die Mithilfe beim Auf-/Abhängen der Lichterketten, die Organisation rund um die Verkehrsschilder und der Unterstützung bei der Kerweeröffnung.

Die Anwesenden waren trotz dem zeitlich schlechten Wetter mit der Kerwe zufrieden, auch diverse Veranstaltungen in den umliegenden Dörfern schmälerten den Zuspruch nicht.

Die Beleuchtung (Lichterkette) soll verlängert werden (Remigiusstraße). Dafür könne dann auch für die Beleuchtung vom Weihnachtsmarkt genutzt werden.

Zukünftig sollen an die Termine für die Lichterkettenauf-/abhängung und für die Schilderabholung, Aufstellung und Abbau nochmals per Email erinnert werden.

Es wird vorgeschlagen, die Kerweschilder zu modernisieren. Es soll ein Angebot für „neue“ Kerweschilder eingeholt werden.

Die Anzeige im Leo wirkt „alt“. Man solle sich hier Gedanken über eine Überarbeitung machen.

Das neue Angebot durch Herrn Blanz „Brotvariationen“ (Ecke Kreuzstraße/Von-Dalheim-Straße) ist gut angekommen.

Die Grundschule möchte im nächsten Jahr wieder Waffeln backen. (Standort gegenüber Karussell)

Es wurde bemängelt, dass das Karussell schon Montagsabend abbaut. Der Vorsitzende klärt die Anwesenden darüber auf, dass das an dem geringen Zuspruch liegt und es sich daher für den Betreiber nicht lohnt.

TOP 2

Vorbereitung Weihnachtsmarkt

Herr Henigin gibt das Wort an seinen Sohn Patrick Henigin weiter.

Herr Patrick Henigin stellt das diesjährige Motto des Diedesfelder Weihnachtsmarktes vor. Das Motto lautet: Märchen-Weihnachtsmarkt „Hänsel und Gretel“. Der Platz rund um den Remigiusbrunnen und dem Pfarrheim soll in diesem Stil gestaltet werden.

- Es wurden bereits Holz- Lebkuchen von Herrn Schwarzweller gemacht, welche von der Grundschule gestaltet werden.
- Vorschlag eines Dorffenster-Adventskalenders. Märchenfenster – Grimms – Märchen.
- Das Wiegehäuschen soll zum Hexenhaus umgestaltet werden.
- In die Werbung soll investiert werden.
- Die üblichen Flyer der Ortsverwaltung sollen wieder über die Druckerei besorgt werden.
- Die Schilder vom ehemaligen Federweißenfest werden für den Weihnachtsmarkt umgestaltet.
- Es sollen Lebkuchenmuster aus Papier zum Ausschneiden für alle Haushalte verteilt werden.

Bisherige Programmpunkte:

Freitag, 25.11.2016

- 18:00 Uhr Eröffnung durch den Musikverein
- 18:30 Uhr Auftritt der Tanzgruppe
- 19:00 Uhr Querbeet
- 20:00 Uhr Konzert des Musikvereins

Samstag, 26.11.2016

- 17:00 Uhr Pfarrei und Grundschule / Musical in der Kirche
- 18:30 Uhr Zaubershow mit Magic Chris

Sonntag, 27.11.2016

- 14:00 Uhr Eröffnung des Markttreibens und Café

15:00 Uhr Bastelangebote
- verm. 18:00 Uhr Konzert des Kirchenchors

Für das Rathaus muss noch ein Weihnachtsbaum besorgt werden.

Die Weihnachtsbäume werden am 22.11.2016 besorgt.

TOP 3

Vorbereitung Volkstrauertag

Der diesjährige Volkstrauertag am soll bereits um 10:30 Uhr beginnen.

Programm:

- Musikverein
- Kirchenchor (Gesangverein fällt dieses Jahr aus)
- VdK
- Pfälzerwaldverein
- TUS

TOP 4

Zukünftige Parksituation in der Ursulastraße

Der Vorsitzende informiert, dass die Ursulastraße im Jahr 2017 saniert wird. Die Parkplatzsituation ist bereits jetzt schwierig. Es folgt eine rege Diskussion. Abschließend ist zu sagen, dass der Ortsbeirat der Meinung ist, dass die gesetzlich erlaubten Parkplätze nicht ausreichend für den vorhandenen Bedarf sind. Die zukünftige Parksituation wird sich eher verschlechtern. Aus diesem Grund sollte ein neuer Parkplatz in der Nähe der Ursulastraße entstehen. Vorgeschlagen wurden entweder die Verlängerung der Ursulastraße nach Norden oder östlich der Ursulastraße (erreichbar über Ölgässel).

TOP 5

Mitteilungen und Anfragen

- Schuttablagerung auf dem Gelände der Tecnoma. Herr Baldermann von der Fachabteilung steht in Verbindung mit der Firma. Er wird sich nochmals darum bemühen.
- Der Flurschaden „Alter Weg“ (Flugzeugabsturz) wird bereits mit der gegnerischen Versicherung reguliert. Es müssen 2 neue Bäume gepflanzt werden.
- Bei den Urnenstelen auf dem Friedhof ist bereits ein Platz vorverkauft.
- Anschaffung eines Defibrillators – Anschaffung sollte in den Haushalt, der Oberbürgermeister sucht einen Sponsor.
- Der Wunsch auf eine Bodenschwelle (Dorfplatz/Schule) zur Geschwindigkeitsreduzierung wird in der nächsten Verkehrskommission behandelt.
- Am Ende des Durchgangsweges zum Dorfplatz von der Kreuzstraße herkommend sind 2 Absperrbügel. Für Rollstuhlfahrer sind diese nicht passierbar.
- Wegen dem Bolzplatz muss eine Entscheidung getroffen werden, ob dieser erhalten werden kann oder rückgebaut wird. Der Förderverein Spielplatz Diedesfeld wird sich in seiner nächsten Ausschusssitzung nochmals mit der Angelegenheit befassen.
- Die Praxis von Dr. Bals wird im Januar von einer neuer Ärztin übernommen.
- Die Bäckerei Hoffmann wird von De'Becker Bäcker übernommen.

Ende der Sitzung: 21:40 Uhr

Vorsitzender
Roland Henigin

Protokollführerin
Nicole Schwäppler